

Aperçu des positions du PLR. Les Libéraux-Radicaux pour cette session

Berne, le 2 juin 2014

Communiqué de presse

Aperçu des positions du PLR. Les Libéraux-Radicaux pour cette session

Migration : Une ligne ferme mais juste – Impôt sur les successions : Le PLR dit non !

La session d'été de l'Assemblée fédérale débute aujourd'hui. Le groupe libéral-radical rejettera l'initiative concernant l'impôt sur les successions et opposera un refus clair à l'initiative du PDC sur la famille. De plus, le PLR maintient sa position d'adopter une ligne ferme mais juste en ce qui concerne les propositions liées à l'immigration et veut la prolongation des modifications urgentes de la loi sur l'asile.

Dossier électronique du patient: le groupe libéral-radical veut introduire le dossier électronique du patient afin de permettre l'échange des données du patient dans les différentes phases de traitement. Cet outil numérique assure un suivi optimal du médecin de famille au spécialiste en passant par des soins hospitaliers. Il est important qu'une loi au niveau national garantisse la compatibilité des différents systèmes. Cependant, une solution impliquant un monopole est à rejeter.

Budget 2014 et NMG: Dans ce contexte, l'introduction d'un nouveau modèle de gestion de l'administration fédérale (NMG) est à saluer. Le nouveau modèle comporte de nombreux éléments importants tels que le contrôle de l'administration fédérale avec des budgets globaux, l'association de la planification financière avec le budget et le lien avec des objectifs mesurables. Grâce au NMG, les interventions du parlement sont facilitées et les possibilités de décisions sont accélérées pour toutes les questions liées à la planification financière. Sans compter, la création de plus de transparence dans les processus, en particulier dans le domaine de l'informatique.

Initiative sur l'impôt sur les successions: au cours de cette session, l'initiative populaire fédérale 'Imposer les successions de plusieurs millions pour financer notre AVS (Réforme de la fiscalité successorale)' sera traitée pour la première fois par le Conseil des Etats. Cette initiative dessert la classe moyenne et les PME, porte atteinte à la souveraineté fiscale des cantons et ne contribue pas à la remise en état de l'AVS. A la place, des changements structurels fondamentaux seraient nécessaires. C'est pourquoi, le groupe libéral-radical s'engage contre cette initiative.

Politique d'immigration: différentes propositions en lien avec l'immigration sont à l'ordre du jour, pour lesquelles le groupe libéral-radical continuera d'adopter une ligne ferme mais juste : premièrement, en ce qui concerne la révision de la loi sur la citoyenneté, seuls les étrangers bien intégrés doivent pouvoir obtenir un passeport suisse. Deuxièmement, le PLR veut prolonger les modifications urgentes de la loi sur l'asile, afin qu'il soit possible de gérer efficacement et équitablement les demandes d'asile. Et, troisièmement, le groupe libéral-radical prendra position pour que l'initiative Ecopop soit rejetée. Avec une limitation de la croissance de la population si contraignante, la Suisse se placerait irrémédiablement à l'écart du reste du monde. La Suisse rendrait alors elle-même, toute croissance économique impossible.

Non à l'initiative des familles du PDC: le titre de l'initiative résume la volonté du PDC à savoir « Aider les familles ! Pour

Aperçu des positions du PLR. Les Libéraux-Radicaux pour cette session

des allocations pour enfant et des allocations de formation professionnelle exonérées de l'impôt ». Cependant, le texte n'atteint pas son objectif. L'allègement fiscal ne profiterait pas à des familles avec enfants disposant de peu de revenu. De plus, cet allègement représente un manque à gagner d'environ 1 milliards de francs pour la Confédération, les cantons et les communes. Cet écart se verrait à nouveau combler par les familles de la classe moyenne. Pour ces raisons, le groupe libéral-radical rejette l'initiative sur les familles du PDC – **par amour de la Suisse.**